



Un mardi sur l'île d'Oléron

publié le 20/06/2012 - mis à jour le 12/09/2012

19 juin 2012

Réveil à 8H , tout le monde était fatigué et nous avons pris le petit déjeuner. Nous avons eu du temps libre puis c'était parti pour le sport : ultimate et baseball. Nous avons enfourché nos vélos et partis pour le [Château d'Oléron](#) : Aïe Aïe Aïe !!!!! On a toujours mal aux fesses ! Nous avons pris le pique-nique sous la pluie. Après avoir jouer au freesby sur la plage, les moniteurs de voile sont arrivés.

Avant le catamaran, tout le monde s'est déguisé en plongeur. On était tous très beaux ! Après quelques explications, nous avons embarqué. Nous étions 3 par bateau, malheureusement le vent n'était pas avec nous, on a du ramer et nous avons fait une "chasse à la balle" sur l'eau. On a bien rigolé, même si les profs trichaient...Il y a eu beaucoup de chutes dans l'eau : on est pas prêts pour le tour du monde à la voile...

C'était trop bien !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.